

Parlamento alemán será el segundo más grande del mundo



La Habana, 27 sept (RHC) El nuevo parlamento alemán no será solamente el más grande en la historia de la República Federal de Alemania con 709 diputados, sino también el más caro, pues costará alrededor de 200 millones de euros más en el transcurso de los próximos 4 años, según reportes de prensa.

Con los 709 diputados, el nuevo Bundestag, la cámara baja del parlamento alemán, será el segundo parlamento más grande del mundo después del Congreso del Pueblo chino.

En vista del aumento del número de bancadas -6 en lugar de 4- y el complicado derecho electoral alemán, la Liga de Contribuyentes, una ONG que monitorea la política fiscal, demandó un límite superior de mandatos.

Según reportes de prensa, los costos solamente para las dietas de los diputados y los salarios del personal se suman a 33 millones de euros de gastos adicionales al año.

El importe global para costes materiales de 12 000 euros por diputado causará gastos adicionales de un millón de euros anualmente, reportó el diario sensacionalista Bild, que apoyó su reporte en cálculos propios.

Además, los 105 diputados que perdieron su mandato, siguen recibiendo sus dietas para 18 meses o una pensión de mil euros.

Conforme al presidente de la Liga de Contribuyentes, Reiner Holznagel, 'ahora tenemos un parlamento XXL'.

Holznagel instó a los nuevos diputados a reformar el derecho electoral.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/142610-parlamento-aleman-sera-el-segundo-mas-grande-del-mundo>



Radio Habana Cuba